Pôle Sud-Est de l'Institut des Amériques

## Appel ponctuel à soutien de publication

Le Pôle Sud-Est de l'Institut des Amériques lance un appel à soutien de publications destiné à soutenir la diffusion de l'activité scientifique des chercheurs.euses membres du Pôle. Cet appel se veut une aide ponctuelle et complémentaire à une publication à paraître d'ici la fin de l'année 2022 ou le début de l'année 2023. Ce soutien concerne donc essentiellement les manuscrits déjà prêts, même si l'ensemble des dossiers seront examinés.

L'appel est ouvert du 15 février au 10 mars 2022.

Les chercheurs.euses intéressé.e.s sont invité.e.s à présenter leur demande sous forme d'un seul pdf comportant :

- 1 projet d'une vingtaine de lignes présentant la publication
- 1 curriculum vitae synthétique de 1 à 2 pages maximum des auteurs de l'ouvrage ou co-auteurs, ou directeurs de publications
- Le devis éventuel de la publication. Le devis sera accompagné d'une brève présentation de la maison d'édition (ou de la revue) qui sera sollicitée et de la date de publication prévue (2022 voire 2023)
- les demandes portant sur des travaux pour lesquels les sources de financement de publication sont peu nombreuses (thèse, HDR) feront l'objet d'une attention particulière.

Pour les lauréats, le montant alloué sera de 1000 € maximum par dossier. Il sera adressé à leur laboratoire. Selon les cas, il pourra être directement adressé à la maison d'édition qui a fourni le devis.

Les lauréat.e.s s'engagent dans la publication à citer le Pôle Sud-Est de l'IdA comme cofinanceurs.

Les dossiers sont à envoyer à Marion Magnan (sg.institutdesameriques@gmail.com).

La réunion des référents du pôle pour évaluer les dossiers se tiendra en distanciel, à une date qui sera proposée rapidement.

Bien cordialement,

Pierre-Alexandre Beylier et Olivier Chatelan, délégués du pôle sud-est.